
Protokoll:

Die CDU-Fraktion begrüße die Beschlussvorlage. Auf deren Nachfrage hin, wie lange es
dauere, bis ein Antrag bewilligt wird teilt Frau Körner (Amt 01) mit, dass die Bewilligung meist
innerhalb einer Woche erfolge. 500.000 € wurden bis einschließlich 2025 eingestellt. Davon
sind 300.000 € bewilligt und für die restlichen 200.000 € können noch Anträge gestellt
werden.

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, teilt Frau Körner mit, dass die zur Verfügung stehenden
Mittel für dieses Jahr grundsätzlich verausgabt seien, nun aber aufgrund einer kürzlich
getätigten überplanmäßigen Auszahlung wieder Anträge gestellt werden können.


